
  

DE LABS  
DX 13 

 
INSECTICIDE 

PRESSURIZED SPRAY 
 

DOMESTIC   
 

KILLS: 
Ants, Bed Bugs, Cockroaches, Crickets, Earwigs, Fleas, and Silverfish 

 
For Use In Homes 

And Outdoors 
 

GUARANTEE: 
Silicon dioxide (present as diatomaceous earth)…….6.56% 

 
REGISTRATION NO. 30973 P.C.P. ACT 

 
NET CONTENTS: 50 - 700 g  

 
CAUTION                    DANGER 

                     
EXPLOSIVE           EXTREMELY FLAMMABLE 

 
READ THE LABEL BEFORE USING 

KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN 
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DIRECTIONS FOR USE 
Remove protective cap and insert the extension tube into the spray nozzle. 
 
Bed Bugs:  
Before application, shake container for a few seconds, then spray a thin even 
layer of DE  Labs Perfect Room Plus onto surface to be treated.  Apply as a crack 
and crevice, spot or void treatment.  Take beds apart, spray all frames and joints.  
Spray mattress, particularly around seams tufts, folds and edges.  Treat box 
springs, bed frame and other furniture where these insects may be found.  Cover 
with clean bedding before using. Bed bugs may also be found in areas of the 
room away from the bed or furniture. Spray directly into cracks and crevices 
where these pests are found or may hide along and behind baseboards, moldings 
and floors underneath objects (e.g./ floors underneath bed and nightstand). 
Apply to wall voids, behind wall hangings, floor molding, window casings, 
carpet edge, and other cracks and crevices or voids.  Apply directly to the bed 
bug if possible.  Repeat as required. 
 
INDOOR USE: Lightly coat the areas where these pests are found or may hide 
such as cracks and crevices, behind and beneath stoves, refrigerators, sinks, 
cabinets, baseboards, garbage cans, around pipes and drains, window frames 
and in attics and basements. Hit insects directly where possible. Repeat 
treatment as necessary.  
 
OUTDOOR USE: Lightly coat the areas where these pests are found or may hide  
including patios, windows, door frames and sills, outside of entrance ways, 
around  foundations, and along ant trails. Repeat treatment as necessary.  
 
PRECAUTIONS: 
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.  Do not use in presence of open flame or 
spark or while smoking. CONTENTS UNDER PRESSURE. Container may 
explode if heated. Do not expose to temperature above 50°C /122°F.  
 
Avoid breathing dust and vapours.  Avoid contact with eyes, skin or clothing.  
Use adequate ventilation when handling, during application, and clean-up 
activities.  When used indoors in residential settings, do not apply in the 
immediate vicinity of people or pets. Wash hands after use.   
 
Do not apply in the immediate vicinity of people or pets. 
 
Do not use as a general space spray 
 
DISPOSAL: 
When container is empty, press the valve to release all remaining pressure, then 



  

dispose of the empty container in accordance with provincial requirements. Do 
not puncture or incinerate. For information on disposal of unused, unwanted 
product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact 
the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for 
information on the clean-up of spills. 
 
FIRST AID 
If swallowed: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment 
advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or 
doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to 
an unconscious person. 
If on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately 
with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for 
treatment advice. 
If inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an 
ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if 
possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice. 
If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 
minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then 
continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. 
 
Take the container, label or product name and Pest Control Product Registration 
Number with you when seeking medical attention. 
 
TOXICOLOGICAL INFORMATION 
Treat symptomatically. 
Contains petroleum distillate - vomiting may cause aspiration pneumonia.   
 
NOTICE TO USER 
This pest control product is to be used only in accordance with the directions on 
the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this product in 
a way is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk 
to persons or property that arises from any such use of this product. 



DE LABS 
                DX 13

 
INSECTICIDE 

CONTENU SOUS PRESSION 
 

USAGE DOMESTIQUE 
 

SERT À EXTERMINER 
 

Les fourmis, les punaises des lits, les coquerelles, les grillons, les perce-oreilles, 
les puces et les lépismes argentés 

 
 

Pour utilisation dans les maisons d’habitation 
et à l’extérieur 

 
GARANTIE : 

Dioxyde de silicium (présent sous forme de terre de diatomées)..... 6,56 % 
 

No D’HOMOL. 30973, LOI P.A. 
 

CONTENU NET : 50g-700 g 
 

ATTENTION        DANGER 

            
                              EXPLOSIF     EXTREMEMENT INFLAMMABLE 

 
 

LIRE L’ETIQUETTE AVANT L’UTILISATION 
GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS 
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MODE D’EMPLOI 
Enlever le capuchon protecteur et insérer le tube d'extension dans la buse de pulvérisation. 
Punaises de lit  
Bien agiter le récipient pendant quelques secondes avant l’utilisation, ensuite 
vaporiser uniformément une couche fine de «DE  Labs DX13» sur la 
surface à traiter. Appliquer comme traitement localisé ou comme un traitement 
de cavités aux fissures et aux crevasses. Démonter les lits et vaporiser tous les 
supports et tous les points de jonction. Vaporiser les matelas, en particulier 
autour des coutures, des capitonnages, des plis et des bords. Appliquer le 
traitement aux sommiers, aux montures des lits et à tous les autres meubles où 
ces insectes peuvent se réfugier. Recouvrir les lits d’une literie propre avant de 
s’en servir. Les punaises des lits peuvent également se réfugier dans des zones de 
la chambre, autres que le lit ou les meubles.. Appliquer le traitement directement 
aux fissures et aux crevasses où ces insectes se trouvent ou peuvent se cacher au 
niveau des plinthes ou encore derrière les plinthes, les moulures et sur le 
plancher en dessous de certains objets (par exemple en dessous des lits ou des 
tables de chevet). Vaporiser dans les espaces vides dans les murs, derrière les 
décorations murales, les plinthes au niveau du plancher, les cadres des fenêtres, 
sur les bords des tapis et dans d’autres fissures, crevasses ou cavités. Vaporiser le 
produit si possible directement sur les punaises de lit. Répéter le traitement selon 
le besoin. 
 
À L’INTÉRIEUR: pulvériser une couche uniforme les zones où se trouvent et 
pourraient se  cacher ces insectes, notamment les fissures et fentes, sous et 
derrière les réfrigérateurs, cuisinières, éviers, placards, boîtes à ordures, autour 
des tuyaux et des égouts, des cadres de fenêtres, dans les greniers et les sous-sols. 
Frapper directement les insectes avec le jet lorsque c’est possible. Répéter 
l’application selon les besoins.  
 
À EXTÉRIEUR: pulvériser une couche uniforme les endroits où se trouvent, et où 
se cachent les insectes: patios, cadres de châssis des fenêtres et portes, extérieur 
des entrées, autour des fondations et le long des trainées de fourmis. Répéter 
l’application selon les besoins.  
 
PRECAUTIONS  
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.  NE PAS utiliser ce produit en 
présence de flammes nues, d’étincelles ou en fumant. CONTENU SOUS 
PRESSION. Le récipient risque d’exploser s’il est chauffé.  Ne pas exposer à des 
températures supérieures à 50°C. / 122°F. 
 
Éviter de respirer les poussières et les vapeurs. Éviter tout contact avec les yeux, 
la peau ou les vêtements. Assurer une ventilation adéquate pendant la 
manipulation,  l’application du traitement et pendant les activités de nettoyage. 



Lors d’un usage à l’intérieur d’une maison, ne pas utiliser le produit à proximité 
de personnes ou animaux. Se laver les mains après l’utilisation du produit. 
Ne pas utiliser comme pulvérisation d’ambiance générale.   
 
ÉLIMINATION 
Lorsque le récipient est vide, appuyer sur la valve pour décharger la pression 
résiduelle, ensuite se débarrasser du récipient vide conformément à la 
règlementation provinciale. Ne pas percer ou incinérer le récipient.  
 
PREMIERS SOINS 
En cas d’ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin 
immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à 
moins d’avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le 
médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien 
administrer par la bouche à une personne inconsciente. 
En cas de contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements 
contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 
minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils 
sur le traitement. 
En cas d’inhalation : Déplacer la personne vers une source d’air frais. Si la 
personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la 
respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un 
centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. 
En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer 
doucement et lentement avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, 
retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’oeil. 
Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le 
traitement. 

 
Emporter le contenant, l’étiquette ou prendre note du nom du produit et de son 
numéro d’homologation lorsqu’on cherche à obtenir une aide médicale. 
 
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES 
Traiter selon les symptômes. Contient un distillat de pétrole – le vomissement 
peut causer une pneumonie par aspiration.   
 
AVIS À L’UTILISATEUR 
Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi 
qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi 
constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur 
assume le risque de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que 
l'utilisation du produit peut entraîner. 
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